ようこそ先輩

豊橋市立松葉小学校 PTA広報部 令和3年 No.2-1

7月8日(木) $5 \cdot 6$ 時間目に、 $4 \cdot 5 \cdot 6$ 年生が楽しみにしていた「ようこそ先輩」が行われました。お天気が心配されましたが、子どもたちの願いが届いたのか、大雨になることもなく、予定通り開催されてよかったです。

【生け花】

オリンピックブーケをイメージして、アレンジ作り。ひまわりやリンドウのお花を使って、 真剣に黙々と取り組んでいました。教室中にお花のいい香りが漂っていました。



先生の話が分かりやすく、自由に飾れて楽し かった。



二度目の生け花で、納得の いく生け方ができた。



大好きなひまわりの作品が完成!お家に飾れてうれしかった。

【 火起こし、煮炊き 】

飯ごうを使って、ゆで卵作りに挑戦。マッチやライターを使って火を起こし、火が絶えないように芝や薪を追加する。「立っていると熱いけど、低く座っていたら大丈夫!」と工夫をしながら頑張っていました。



めっちゃ熱かったけど、みんなで食べたゆで叩はおいしかった。



【剣道】

最初にピカピカに光った模擬刀を持って、ポーズをとって楽しんでいました。竹刀を持って、先生に「メーン(面)!」と大きな声で面を打って、かっこよかったです。







思いきり打てたのが気持ちよかった!

新聞破りが楽しかった!

【 けがをしない体つくり 】

今までに経験したことのないトレーニングで、楽しそうに元気に、体を大きく動かしていました。難しい動きでもすぐに子どもたちは、さすがだと思いました。



習い事に役に立ちそうな 「クロスオーバースッテで」が楽しかった。

自分の体が予想以上に硬くて、 大変だった。

【 バスケットボール 】

うまくできるこつを教えてもらって、ドリブルもシュートもすぐにマスターしていました。

最後にチーム一丸となってコーチとのゲームに勝てたのは、本当に嬉しそうでした。



コーチとの対決で勝てたのが嬉しかった。



プロのダンクシュートが近くで見られて 嬉しかった。

【 スクラッチプログラミングでゲーム作り(中級) 】

スクリーンに映し出される手順を見ながら、すごく真剣な表情でパソコンに向かっている姿が印象的でした。やっぱり将来の夢は、ゲームクリエイターかな?



キャラクターやコース、音楽を、自分流に作れて嬉しかった。



【プログラミング(初級)

タブレットを使い、自分の好きな色・音・フルーツなどを組み合わせて、一連の動きをプログラミング。難しいところを子ども同士でサポートし合って、作り上げていました。



うまく通れるようにコースの道幅を 決めるのが、難しかった。



BGM、 キャラクター、 ステージの背景を作るのが楽しかった。

ホームーページ作成担当 阿部由美子 山口沙由理 仲谷知子 木和田由香